



Presentan plataforma Construyendo Justicia; acceso libre a información para los votantes

Los diputados federales Alfonso Ramírez Cuéllar, Ulises Mejía Haro y José Narro Céspedes presentaron este sábado la plataforma ConstruyendoJusticia.mx, con el objetivo de promover la participación ciudadana en la elección judicial del próximo 1 de junio.



En el evento desarrollado en el Auditorio de la Unidad Académica de Economía de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), también quedó constituido el Consejo Estatal del Circuito Judicial 23, cuyo objetivo es recorrer los 18 distritos judiciales locales y lograr una participación de más de 500 mil zacatecanos mediante una campaña de información y formación cívica que permita emitir un voto consciente e informado.

Durante su intervención, Ramírez Cuéllar afirmó que lo que está en juego es la conquista de un Poder Judicial honesto y recordó que ese anhelo ya lo había expresado Morelos en 1813: contar con un tribunal que verdaderamente defienda al pueblo.

Subrayó que con esta elección se renovará la mitad del Poder Judicial federal, incluyendo nueve cargos en la Suprema Corte de Justicia de la Nación —cinco mujeres y cuatro hombres—, cinco magistraturas en el nuevo Tribunal de Disciplina Judicial y dos integrantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral. Además, en cada uno de los 32 circuitos judiciales del país se elegirán magistraturas de circuito y jueces de distrito. En el caso de Zacatecas, se renovarán cinco magistrados y seis jueces de distrito.

Por su parte, Ulises Mejía Haro llamó a valorar la magnitud del proceso, que es a la vez inédito y complejo, ya que por primera vez se elegirá a juzgadores por disciplina y especialidad, con boletas diferenciadas por color y sin incluir nombres: el votante deberá escribir el número correspondiente a la persona de su elección.

<https://ljz.mx/31/03/2025/presentan-plataforma-construyendo-justicia-acceso-libre-a-informacion-para-los-votantes/>